

日頃の訓練の成果を発揮！ 埼玉県消防操法大会

7月27日、埼玉県消防学校で開催された消防操法大会に、鴻巣市消防団が出場しました。

消防操法大会は、火災現場での消火活動を想定し、消防ポンプ車や小型ポンプ車の取り扱いや操作方法を競うものです。

消防ポンプ車の部には、鴻巣2チームを含む県内市町13チームが出場しました。残念ながら入賞は逃してしまいましたが、本大会に向けて訓練に励み、市民の皆さんの安心・安全を守るためのすばらしい経験を積むことができました。



のすっ子が野球日本代表に選出



7月12日、中学硬式野球ポニーリーグ日本代表(U-16)に選出された瀧島梢太郎さん(赤見台中3年生)が、市長を表敬訪問し、7月26～30日にアメリカで行われた世界大会に出場しました。

幻の花が開花！



数十年に一度だけ開花すると言われるリュウゼツランが市内に住む長島さんの自宅で咲きました。5月中旬から花茎がぐんぐん伸びて2か月ほどで7m近く成長したそうです。長島さんは「戸口には魔除けになる棘のある植物をと、先々代が植えてから約50年が経ちました」と開花を喜びました。

こうのとりのりアカデミー開講



7月24日、市民大学講座「こうのとりのりアカデミー」が開講しました。132人の受講生の皆さんは、全19回の講座を通して、幅広い教養の習得と地域への理解を深めていきます。

姉妹で空手道大会優勝



4月28日に開催された2024年極真館春季全日本空手道選手権大会の各部門で優勝した、姉の市野川美杏さん(鴻巣西中2年生)と、妹の珠那さん(田間宮小5年生)が市長を表敬訪問しました。



夏の風物詩 鴻巣・吹上夏まつり

7月14日に鴻巣夏まつり、7月21日に吹上夏まつりが開催されました。

鴻巣夏まつりでは、歩行者天国となった中山道を12基の勇壮なみこしが練り歩き、吹上夏まつりでは、上組・下組の山車のお囃子がにぎやかに響きました。

会場は熱気と笑顔であふれ、訪れた多くの皆さんが鴻巣の夏を満喫しました。



100歳！ ますますお元気で



100歳を迎えられた大正13年7月生まれの堀江世津子さん（稲荷町）をお祝いしました。

令和5年度の優良工事を表彰



7月5日、市が発注した工事を優秀な成績で完成させた皆さんを表彰しました。

【優良工事業者表彰】㈱タナベ建設

【優良工事現場代理人表彰】倉下蓮さん、河野力哉さん、平澤浩俊さん、浜川健二さん ※順不同